@SPORTKITA FILDERSTADT 20. APRIL 2020

Kriecht die Schnecke

Wo wohnt eigentlich eine Schnecke?





Auf die Schnecke, fertig, los!

So wird's gemacht

Wusstest du, dass manche Schnecken ihr Haus immer bei sich tragen? So können sie sich bei einer Gefahr, wie zum Beispiel vor einem Fressfeind oder wenn es ihnen zu kalt ist, zurück ziehen. Wenn die Schnecke nicht mehr lebt, hinterlässt sie ihr leeres Haus.

Vielleicht findet du bei eurem nächsten Spaziergang draußen im Wald oder auf



Material

- leere Schneckenhäuser
- Fingerfarbe/ Acrylfarbe
- Pinsel

dem Feld leere Schneckenhäuser. Mit einem Blick ins Schneckenhaus, kannst du sicher gehen, dass auch wirklich keine Schnecke mehr darin wohnt. Die leeren Schneckenhäuser kannst du mit Fingerfarbe oder Acrylfarbe bunt bemalen.

Für mehr Kitzel-Spaß mit der Schnecke

Kriecht die Schnecke, kriecht die Schnecke.

Den Berg hinauf, den Berg hinauf.

Hinten wieder runter, hinten wieder runter.

Kitzelt dich am Bauch. Und am Rücken auch.



Das Fingerspiel mit Video-Anleitung findest du auf:

https://www.sportkita-filderstadt.de/wenn-die-maus-zuhause-ist/wohin-kriecht-die-schnecke-/64-1761.html